

3 さがえ協力隊通信



No.2025-3-1 寒河江市で活動する地域おこし協力隊の日々の様子や取り組みをお伝えします。

寒河江市
地域おこし協力隊ページ



さくらんぼ観光課所属

廣瀬俊典

ひろせ しゅんすけ

活動1年目

今後開催を予定しているイベントの準備のため、東京へ初出張してきました。現場の人の流れやどのような魅せ方が必要なのかと様々な視点で現場観察を行なって参りました。

協力隊としてのイベント開催は初めてなこともあり、ドキドキしながら慎重にはってしまっていますが、今回の視察で得た情報をもとに本イベントが成功と言える形にできるよう今後の詰めの作業に尽力していきます！



イベントの参考にするため、都庁の観光PRコーナーにも行ってきました！



農林課所属

小林 勇氣

こばやし ゆうき

活動3年目

3月をもって地域おこし協力隊の任期中間を満了いたしまして卒業します。卒業後は農家として独立し、さくらんぼ、りんご、なす、ぶどうなどを作っていく予定です。協力隊の任期中に知識や技術、農地などの独立するのに必要な下地を手に入れることができたのは多くの方の助力あってのものだと思っています。ありがとうございました。

卒業といっても変わらず寒河江市で農業を行っているのです、引き続きよろしくお願ひします。



みらい協働課所属

清政 朱音

きよまさ あかね

活動3年目

3月1日に、寒河江市地域おこし協力隊の活動報告会を開催しました！

昨年に引き続き、寒河江市内の飲食店にもご協力をいただきマルシェのようなイベント形式で企画・運営を行いました。今年もパン、コーヒー、牛すじ煮込み丼やパフェを楽しみながら隊員の活動を聞いていただくスタイルで開催し、隊員の我々もリラックスしながら参加者との交流を楽しむことができました。

来場者は100名を超え、大変賑わいのある報告会となりました。ご協力、来場いただいた方々、ありがとうございました。



ふるさと総合公園での活動報告会の様子

3 さがえ協力隊通信



No.2025 3-2 寒河江市で活動する地域おこし協力隊の日々の様子や取り組みをお伝えします。

寒河江市
地域おこし協力隊ページ



農林課所属

森川 宏輝

もりかわ ひろき

活動3年目

協力隊通信は今号が最後の投稿となります。3年間本当にありがとうございました！

2022年、コロナウイルスが落ち着き始めた時に寒河江に来て農業を志しました。移住したばかりの頃は知り合いもおらず、不安な日々を過ごしていましたが、サポートしてくれる皆様のおかげで任期満了を迎えることができ感謝をしています。

4月以降は寒河江市で新規就農をします。お世話になった方々への恩返しができるように精一杯頑張りますので、引き続きよろしくお願いたします。



さくらんぼと、ナスで就農します



農林課所属

三浦 一志

みうら かずし

活動1年目

今月は左沢高校の探究スタートアップ講座にて地域課題をテーマに生徒さんへ講義をさせていただきました。

自分としても農業に携わってみての課題や問題点などを生徒さんの意見の中からいただける非常に良い機会になりました！

来年度以降も高校生の探究活動が続いていくそうなので来年度以降自身が活動を継続していく上での楽しみが1つ増えました！



左沢高校での活動の様子



学校教育課所属

鈴木 郁

すずき かおる

活動3年目

令和4年4月より事務局として、さがえ未来コンソーシアム・さがえ少年少女発明クラブの立上げ・運営を行い、市内小中学校のキャリア教育支援、科学技術を通じた子供達の創造性向上などの支援活動に従事してきました。

それらに多くの寒河江の事業者から支援をいただき、企業・地域・学校が連携して次代の寒河江を担う子供達の教育を支える形作りを目標に活動してきました。

今回で協力隊通信執筆は最後となり、これまでのご支援に深く感謝申し上げます。活動の様子はHPでご覧になれます。



さがえ未来コンソーシアム・
さがえ少年少女発明クラブ
ホームページQRコード